
Bonjour, 

 

En tant que résidente et ancienne membre du YMCA Hochelaga, je pense que le 

projet aurait une réelle valeur ajoutée si des fonds dédiés étaient 

accordés au YMCA afin d'augmenter l'accès au sports, les loisirs et 

l'espace communautaire pour les résident-e-s supplémentaires qui seront 

amenés dans le quarter. 

 

Il y a actuellement très peu de gyms, et ceux qui existent sont des espaces 

à but lucratif sans offre supplémentaire. Historiquement, le YMCA 

fournissait des espaces pour tous les objectifs susmentionnés, mais il a 

été contraint de réduire considérablement ses services ces dernières 

années en raison de restrictions budgétaires. Je pense que le 

rétablissement de certains de ces services serait essentiel, en particulier 

pour les familles résidentes des coopératives et des logements sociaux. 

 

Au plaisir, 

Jacqueline 

 


